

# PAPARAZI

## Kegiatan Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Meningkatkan Kesadaran Masyarakat dalam Menjaga Keamanan dan Lingkungan

Sukabumi - [SUKABUMI.PAPARAZI.ID](http://SUKABUMI.PAPARAZI.ID)

Apr 23, 2024 - 11:06



*Kegiatan Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Meningkatkan Kesadaran Masyarakat dalam Menjaga Keamanan dan Lingkungan*

Polres Sukabumi, 23 April 2024 - Bhabinkamtibmas Desa Caringin, AIPDA Dadang Suhendar S.Pd., menggelar kegiatan anjangsana bersama warga Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi pada Selasa, 22 April 2024. Kegiatan yang dimulai pukul 09.30 WIB ini berlangsung di Kp. Lio dan dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat setempat.

Dalam kesempatan tersebut, AIPDA Dadang Suhendar menyampaikan beberapa himbauan penting yang bertujuan untuk meningkatkan kewaspadaan dan kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Salah satu himbauan yang ditekankan adalah pentingnya kegiatan ronda malam yang dilaksanakan di Pos Satkamling guna memperkuat keamanan di lingkungan desa.

Selain itu, AIPDA Dadang juga mengingatkan warga untuk selalu menjaga kebersihan lingkungan dan waspada terhadap bencana alam yang mungkin terjadi. Mengingat tingginya potensi bencana alam di beberapa wilayah, kesadaran dan kesiapsiagaan masyarakat menjadi sangat krusial.

Peningkatan keamanan kendaraan juga menjadi sorotan dalam kegiatan ini, mengingat maraknya tindak kejahatan seperti pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Masyarakat dihimbau untuk memarkirkan kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai langkah preventif.

Dalam konteks politik, menjelang Pemilu tahun 2024, AIPDA Dadang mengingatkan warga untuk tidak terprovokasi oleh berita hoax yang dapat memecah belah kesatuan. Menjaga ketenangan dan kewaspadaan informasi adalah kunci utama dalam menjelang pesta demokrasi tersebut.

Kegiatan ini berakhir dengan lancar dan aman, diikuti antusias tinggi dari warga Desa Caringin. Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina SE., menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan salah satu upaya Polsek Gegerbitung dalam menjalin hubungan baik dengan masyarakat serta meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menghadapi berbagai permasalahan sosial dan keamanan di wilayahnya.